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PRESIDENTE: La parola al Sindaco Valmaggia per una commemorazione. 
  
SINDACO VALMAGGIA: Come i consiglieri sanno questa mattina a Kabul c’è stato un attentato 
terroristico che ha visto la morte di un nostro alpino cuneese con alcuni feriti anche gravi, che 
speriamo possano guarire. 
Vorrei con questo minuto di silenzio esprimere insieme a voi questi sentimenti, innanzitutto un 
sentimento di ferma e assoluta condanna di qualsiasi forma di terrorismo, di qualsiasi forma di 
violenza. Insieme a questo anche un impegno, nostro personale verso modi di approcci di vita che 
si ispirino alla non violenza. 
 
Insieme a questo una vicinanza ai nostri alpini che sono ancora a Kabul e che stanno rientrando, 
alcuni sono già rientrati in questi giorni perché con i primi di ottobre è ultimato il periodo di 
missione in Afghanistan, quindi un sostegno alla missione di pace, alle truppe dell’O.N.U., a 
quello che nelle diverse parti del mondo stanno portando avanti i nostri alpini, i nostri militari 
insieme con altre forze di pace.  
 
Soprattutto noi le condoglianze di tutta la città, alla famiglia, alla moglie, ai genitori, ai parenti di 
questo alpino deceduto, con la vicinanza nostra oltre che a tutti gli alpini presenti a Kabul, in 
particolare i feriti che possano riprendersi. Alle notizie che abbiamo dovrebbe rientrare domani a 
Levaldigi la salma dell’alpino che è morto, nei prossimi giorni ci sarà il funerale nella chiesa di 
Boves, vi terremo informati, penso che domani sera avremo qualche notizia in più. 
Questi sono poi i sentimenti che vorrei condividere con voi, che vorrei unire in questo momento di 
silenzio. 
  
Il Consiglio Comunale osserva un minuto di silenzio   
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